

Landesverbandstreffen am 22.10.2012

Das 1. Landestreffen des EVG Landesverbandes Sachsen-Anhalt fand am 22. Oktober dieses Jahres statt. Der Landesverband hatte alle im Land vertretenen EVG-Gremien in die Landeshauptstadt geladen, um Bilanz zu ziehen, aber auch um aktuell anstehende Themen zu diskutieren und Arbeitsaufträge entgegen zu nehmen.

So wird nun auch in der neuen Zusammensetzung des EVG Landesverbandes an die bisherige Tradition der guten Gewerkschaftsarbeit in den beiden ehemaligen Bezirken Sachsen-Anhalts angeknüpft.

Mit diesem Landestreffen soll die Basisarbeit gestärkt werden. Jung und Alt, im Arbeits- und Ausbildungsprozess Stehende und Senioren sollten so die Themen und Anliegen der jeweils „Anderen“ kennen lernen!

Es kamen, neben den Vertretern der im Land ansässigen Ortsverbände, die Vertreter der Betriebsräte und Betriebsgrup-

pen und die der Senioren und Jugend. Natürlich waren auch die Frauen und die zuständigen Gewerkschaftssekretäre geladen. Für die Wichtigkeit dieses Landestreffens sprach, dass der stellvertretende EVG Vorsitzende, Kollege Hommel, ebenfalls der Einladung des Landesverbandes folgte.

Der Vorsitzende, Dieter Posner, ging in seinem Rückblick nicht nur auf die Aktivitäten des Landesverbandes ein sondern verwies in seinen Ausführungen auch auf die jeweils aktuelle Berichterstattung und entsprechende Informationspolitik.

In der anschließenden Diskussion wurden Themen aller Bereiche angesprochen. So wurde wieder einmal deutlich, dass die EVG keine Hausgewerkschaft des DB Konzerns ist.

Der anstehende Gewerkschaftstag der EVG, mit den hoffentlich richtungweisenden Beschlüssen, war ebenfalls ein Thema.



Teilnehmer des 1. Landestreffens der EVG in Sachsen-Anhalt

Die Ausführungen vom Kollegen Hommel, der unter anderem auf die angesprochene Themen der Anwesenden, aber auch auf den aktuellen Sachstand der Verhandlungen zum ZukunftTV einging, waren ein weiterer Höhepunkt des Treffens.

Die Bilanz des erst 8. Mo-

nate jungen EVG Landesverbandes kann sich sehen lassen!

Die 3. Fortschreibung des verkehrspolitischen Arbeitsprogramms „Gemeinsam für eine starke Bahn“, u.a. auch zur aktuellen Diskussion zum Regulierungsgesetz, rundete das 1. Landestreffen ab.

Mitglieder werben Mitglieder Gutscheinaktion bis zum 31.12.2012



Den vielseitig verwendbaren Gutschein im Wert von 25 € gibt es für jedes im Berufsleben stehende neu geworbene Mitglied, das den Ortsverbänden der Geschäftsstellen Magdeburg und Halle zugeordnet wird.

Die EVG im Land Sachsen-Anhalt

Die rege Diskussion auf dem Landestreffen zeigte, dass es viele Ideen und vor allem auch tatkräftige Kolleginnen und Kollegen in unserer Gewerkschaft gibt. Es kommt nun darauf an, die Ideen und Erfahrungen zu sammeln und in einer „Infobox“, die in den Geschäftsstellen Magdeburg und Halle einzusehen ist, allen Mitgliedern und Funktionären zur Verfügung zu stellen. So gehen uns die guten Ansätze der Gewerkschaftsarbeit nicht verloren.

Hier soll dann, später auch per Download, darauf zugegriffen werden können.

Für Anregungen, für Hinweise, für Informationen und auch für Kritik sind die Geschäftsstellen

Magdeburg und Halle unter folgenden Telefonnummern oder E-Mailadressen zu erreichen:

Magdeburg: 0391 53 55 6-0

E-Mail:

Magdeburg@evg-online.org

Halle: 0345 44 58 64 7-0

E-Mail:

Halle@evg-online.org

